



Gobierno de Reconciliación  
y Unidad Nacional

*El Pueblo, Presidente!*



## NOTA DE PRENSA

### DÍA MUNDIAL DEL ARTE

Este 15 de Abril se celebró en muchos Países el Día Mundial del Arte. En Nicaragua lo hicimos ayer 20 de Abril, pues la fecha indicada coincidía con nuestro Viernes Santo, que nuestro Pueblo conmemora con recogimiento y tradición.

El 15 de Abril de 1452 nació en Florencia, Italia una personalidad del mundo del Arte y la Ciencia, Leonardo Davinci, Dibujante, Pintor, Escultor, Escenógrafo, Anatomista, Científico, Ingeniero, Arquitecto, Alquimista e Inventor de diversas maquinas que dieron origen a importantes descubrimientos para apoyar el desarrollo de la Humanidad. Por esa razón la UNESCO instauró desde el año 2012 el Día Mundial del Arte en su honor.



CONSEJO DE COMUNICACIÓN Y CIUDADANÍA

**CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA!**

En todo nuestro territorio la Comisión Interinstitucional de la Economía Creativa orientó el reconocimiento a los Artistas y Creadores en este día.

En Managua, desde el Palacio de la Cultura celebramos a nuestros Artistas y Promotores de la Cultura, entregamos Diplomas de reconocimiento a Escritores, Músicos, Teatristas, Artistas de la Danza, Artistas Plásticos, Arqueólogos y Promotores de la Cultura. 45 Creadores reconocidos por sus aportes al Arte y la Cultura de nuestro Pueblo.

Los Compañeros Luis Morales Alonso Co-Director del Instituto Nicaragüense de Cultura y el Compañero Humberto González Secretario de Economía Creativa de la Presidencia de la República, compartieron mensajes de reconocimiento, admiración y cariño a los artistas.

De manera especial se mencionó y recordó al Artista Plástico y Arquitecto Tom Báez, Maestro de muchas enseñanzas en el Arte Contemporáneo y Diseño.



**Artistas y Promotores de la Cultura asistentes al acto.**



Artistas de la Danza reconocidos.



Reconocimiento al Circulo Literario del Adulto Mayor, CLAM.



Maestro de la Artes Plásticas Alfonso Ximénez.



Maestro Ramai Das, del Festival de JAZZ.



Filiberto Rizo, Promotor Cultural.



La Escuela Nacional de Ballet, y la Escuela Nacional de Música nos deleitaron con sus presentaciones artísticas.